

FÚTBOL

Regional Preferente

Diego García, ilusionado ante su nueva etapa

Canovelles, con la plantilla perfilada

La Unió Esportiva Canovelles ya tiene perfilada la plantilla para la próxima temporada, donde volverá a militar en el grupo I de la Regional Preferente. En el banquillo debutará **Diego García**, un hombre de la casa que dirigía hasta hace muy poco el Juvenil "A". Como jugador, **Diego García** pasó por todas las categorías inferiores hasta llegar a debutar con el primer equipo. En el Canovelles se siente como en casa y le ilusiona mucho esta nueva etapa como máximo responsable técnico. "En este club he pasado muchos años, y ahora solamente deseo que las cosas salgan bien y logremos realizar una buena campaña", declaró el técnico canovellense a Deporte Vallesano.

Diego García ocupa el lugar de **Joan Isern**, otro hombre de la casa que ha realizado una gran labor en la Unió Esportiva. Como cada entrenador, **García** tiene su propio estilo de juego, que parece será distinto al que realizaba el equipo en las últimas campañas. Según el entrenador, "practicaremos un 3-5-2, un sistema donde el medio campo, bastante ofensivo, llevará el peso. Buscaremos la posesión del balón el mayor tiempo posible, y pueden estar convencidos los aficionados de que saldremos a ganar. Ilusión y ganas no faltarán".

Seis incorporaciones

El cuerpo técnico del Canovelles ha fichado seis jugadores de cara a la temporada que viene. Se trata del portero **Juan Carlos** (Castelldefels); el interior **Albert Martínez** (Cerdanyola de Mataró); el medio-defensa **Àlex Pons** (Santa Eulàlia) y los delanteros **David López** (Esport Club



El conjunto vallesano ha realizado seis incorporaciones

Granollers), **Jordi Ballester y Pou** (Santa Eulàlia). A estos jugadores hay que añadir otros que vuelven tras ser cedidos, de cumplir el servicio militar y algunos del Juvenil. A nivel técnico ayudarán a **Diego García** **Juan José Martínez y Juan Luis Sánchez**.

El nuevo Canovelles empezará a rodar el

4 de agosto y destinará una semana de su preparación a entrenarse en Bigues. Los partidos amistosos no están todos atados, pero sí uno en el campo del Europa (25-8) y otro en casa contra el Palau de Plegamans (24-8).

Xavi Giménez

Sant Celoni quiere luchar por los primeros puestos

Joan Isern ha venido trabajando para lograr formar un equipo competitivo que le permita luchar por los primeros puestos del grupo I de la Regional Preferente. La plantilla prácticamente ya está completa. La integran los porteros **Pere Royo y Sergio Cerrato**; los defensas **Tayeda, Jordi Guardia, Eugenio, Albert Alabau, Dou** (Pitres) y **Queralt** (Juv. Granollers); los medios **Jordi Hernández, Quim Arenas, Jordi Boté** (Arbúcies), **Froi González** (Juvenil), **Jordi Alabau** (Canovelles), **Toni Cruz** (O. La

Garriga), **Jordi Barjuan** (Llerona) y los delanteros **Triguero y Angel Menchón** (Arbúcies) e **Ignasi Ayats** (Pitres).

Para el entrenador del Sant Celoni "repiten la mayoría de los jugadores de la temporada pasada, con algunas incorporaciones importantes que reforzarán una plantilla de contrastada calidad. Por ejemplo, con la llegada de **Jordi Boté** ganaremos en calidad y, además, nos dará serenidad al juego. Sin duda, será un equipo competitivo, pero habrá que trabajar intensa-

mente para aspirar a la zona alta. Otros equipos como el Peralada, el Manresa, la Muntanyesa o el Roses se han reforzado para estar arriba. Será una Liga emocionante".

La plantilla iniciará su preparación el 1 de agosto y hará un mini-stage de tres días en Rupit. El día 9 de agosto disputará el primer partido amistoso en casa contra el Cerdanyola de Mataró, el 15 jugará en Gualba, el 19 se enfrentará al Júpiter, el 24 irá a Lliçà d'Amunt y el 30 y 31 participará en el torneo que organiza el Pitres.



X. G. Jordi Boté, uno de los refuerzos